

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan hidayat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dengan judul “Pengaruh Model *Problem Based Learning* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Gerak Lurus di Kelas X SMAN Unggul Subulussalam”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Fisika Program Studi Pendidikan Fisika Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Prof. Drs. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor beserta Staf-stafnya di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan beserta Staf-stafnya di FMIPA Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku Ketua Jurusan Fisika, Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika, Ibu Rita Juliani M.Si selaku Sekretaris Jurusan Fisikadan seluruh Bapak/Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Fisika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd dan Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku Dosen Pemberi Saran dan Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Dr. Derlina, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Sukri, S.Pd., M.M selaku kepala sekolah SMAN Unggul Subulussalam, Ibu Sarmilawati, S.Pd selaku guru mata pelajaran Fisika SMAN Unggul Subulussalam dan Bapak Syahri Ramadhan Pohan S.Pd selaku wakil kepala sekolah SMAN Unggul Subulussalam yang telah

memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian.

Terima kasih juga buat sahabat penulis Helena, Rudi, Parno, Priastuti, Supriani, Wirakaryati, Siti Sarah, Indah Pratiwi, Taufik Hambali, Rikardo, Harrys, Sumitro, Dwi Astini, Nining, kak Suci dan kak Nentyserta teman-teman di kelas Fisika Dik A Reguler 2010 yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, terima kasih atas doa dan dukungannya. Dan terspesial penulis mengucapkan terima kasih untuk kedua orang tua tercinta, adik - adik tersayang, dan sanak saudaraserta bang Iman Gulo yang selama ini memberikan semangat, do'a, motivasi, dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi para guru fisika dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Pebruari 2016

Penulis,

Wahyu Kristiani Ningsih Zebua
NIM. 4101121034

THE
Character Building
UNIVERSITY